



Thierry Ravot, directeur régional de la Caisse des Dépôts : "Notre action manque de visibilité"

lundi 27 septembre 2010, par [lpe](#)

Thierry Ravot a pris ses fonctions à la Direction régionale de la Caisse des Dépôts au printemps dernier. Ce parisien de 45 ans, diplômé en droit public économique a choisi la région Poitou-Charentes après quelques années passées en Champagne-Ardennes.



*"J'ai accompagné, au sein de la Caisse des Dépôts, la création du tramway de Reims, et les grands travaux qui se profilent en Poitou-Charentes entrent tout à fait dans mes compétences de gestion d'infrastructures. La Caisse des Dépôts accompagne ces grands projets, tout comme ceux du **logement social** (participation à la SAS immobilière de Charente, à la SEM Immobilière de la ville de Poitiers), des **équipements durables** (participation à la SAS Vienne Photovoltaïque), du **développement du numérique** (entrée au capital de la société Solstice Grand Angoulême pour plus de 3 millions d'euros), de la **création d'entreprise** (1,3 million d'euros de prêts octroyés dans le cadre du dispositif NACRE pour 685 parcours accompagnés) ... en partenariat avec des collectivités, des bailleurs sociaux, des banques notamment. La Caisse des Dépôts est très attendue sur de nombreux dossiers, mais son action reste méconnue."*

Des investissements structurants depuis 1816

La Caisse des Dépôts est un Groupe public, créé en 1816 et dont les missions sont multiples : développement économique, mécénat culturel... Acteur de solutions innovantes pour répondre aux besoins collectifs, l'établissement public est bien souvent partenaire de structures privées, le temps de les accompagner financièrement dans leurs actions.

Par exemple, la Caisse des Dépôts est actionnaire à 51% dans le FSI (**Fonds stratégique d'investissement**), l'Etat en détenant 49%. Un FSI qui a été un temps sur le devant de la scène au sujet du projet de reprise d'Heuliez par Bernard Krief Consulting. Un projet qu'il n'accompagnera d'ailleurs pas ; tout comme celui du Groupe familial français BGI, associé aux sociétés allemandes ConEnergy et Khol.

Ses ressources proviennent essentiellement des dépôts de notaires, de la **centralisation des fonds collectés par le livret A** et du fruit de ses investissements sur le long terme. Bien que la crise financière ait quelque peu ébranlé son équilibre (l'année 2008 a été la première à se solder par un déficit), l'établissement public est reconnu pour ses qualités structurantes et bénéficie chaque année d'un bon classement auprès des agences de notation financières.

Pour en savoir plus sur la Direction régionale Poitou-Charentes et ses actions : [cliquez ici](#)